



Es freuten sich über die langjährige Treue zum Verein (von links): Thomas Palatschek (Präsident VSF), Nadine Hirschinger, Christian Rückert, August Flegler, Harald Heß, Jürgen Merz, Ewald Betzel, Günther Schmitt, Roland Fiederling, Wolfgang Arnold, Christian Flegler, Gerhard Arnold sowie Vorsitzender Jochen Diehm.

BILD: FANFARENZUG HÖHEFELD

**Fanfarenzug Höhefeld:** 153 Mitglieder zum Jahresende / Zwölf Auftritte 2018 / Ehrung langjähriger Mitglieder / Aufenthalt in Godmenchester für 2019 geplant

# Im Sommer geht es nach England

Der Fanfarenzug „Fränkische Herolde“ Höhefeld hat für das vergangene Jahr Bilanz gezogen, langjährige Mitglieder ausgezeichnet und einen Ausblick auf 2019 gegeben.

**HÖHEFELD.** Die Mitglieder des Fanfarenzuges „Fränkische Herolde“ Höhefeld trafen sich am Samstag im Gasthaus „Zum Goldenen Adler“ in Höhefeld zur Jahreshauptversammlung. Vorsitzender Jochen Diehm gab zunächst einen ausführlichen Tätigkeitsbericht über das vergangene Jahr ab. Neben 65 Musikproben fanden zwölf Auftritte statt. Den Auftakt markierte die Teilnahme am traditionellen Faschingsumzug in Gamburg. Auf der Gamburg trafen sich die Musiker mit fünf weiteren befreundeten Fanfarenzügen zu einem gemeinsamen Konzert.

Ein weiteres Highlight war das Gemeinschaftsspiel mit dem Verband Südwestdeutscher Fanfarenzüge bei der Formel 1 in Hockenheim. An dem Eröffnungsumzug und dem Kinderfestzug der Michael-

lismesse in Wertheim wurde teilgenommen. In der eigenen Gemeinde gab es Auftritte zum Aufstellen des Maibaums und an der Kärwe, an Geburtstagen und Hochzeiten. Kassierer Hartmut Betzel verlas den detaillierten Kassenbericht. Jürgen Merz, Roland Fiederling und Christian Rückert hatten die Unterlagen überprüft und bescheinigten eine einwandfreie Kassenführung. Auf Antrag von Christian Rückert wurde dem gesamten Vorstand einstimmig Entlastung erteilt.

Gerhard Arnold gab als Dirigent einen kurzen Bericht über Musikproben und vergangene Auftritte. Anschließend ehrte Carolin Hörner die Proben- und Auftrittsfließigsten. Helmut Friedrich, Jürgen Merz, Christa Rupprecht, Günter Schmitt und Bernd Sührer erhielten hierfür einen Gutschein.

## Langjährige Treue

Vorsitzender Jochen Diehm zeichnete für zehn Jahre aktive Mitgliedschaft Linus Sührer aus. Er erhielt ein Weinpräsent und eine Urkunde. Für 15 Jahre aktive Mitgliedschaft wurden Jennifer Arnold, Iris Hemrich und Jens Landeck geehrt. Sie erhielten ein Weinpräsent. Für 25 Jahre ak-

tive Mitgliedschaft wurden Wolfgang Arnold, Jochen Diehm und Christian Flegler geehrt. Sie erhielten einen Holzteller und ein Weinpräsent. Der Präsident des Verbandes Südwestdeutscher Fanfarenzüge, Thomas Palatschek, überreichte außerdem eine Urkunde und eine Ehrennadel des Verbandes.

Für 45 Jahre aktive Mitgliedschaft wurden Ewald Betzel, Jürgen Merz und Günther Schmitt geehrt. Sie erhielten ein Weinpräsent und einen Gutschein. Für 50 Jahre aktive Mitgliedschaft wurde Gerhard Arnold ausgezeichnet. Er erhielt einen Geschenkkorb. Thomas Palatschek überreichte zudem eine Urkunde und eine Ehrennadel.

Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurden Thomas Arnold, Jürgen Hilgner, Sven Hörner, Nadine Hirschinger, Katharina Leiß, Rainer Matthis, Daniela Nicklas, Sebastian Rudeck, Christian Rückert und Jan Schmeller geehrt. Ihnen überreichte der Vorsitzende einen Holzteller und ein Weinpräsent.

Für 45 Jahre Mitgliedschaft wurden Roland Fiederling, Johannes Flegler, Wolfgang Heß und Wilfried Schmitt ausgezeichnet. Den Geehrten überreichte der Vorsitzende ein

Weinpräsent. Für 50 Jahre Mitgliedschaft wurden August Flegler und Harald Heß geehrt. Ihnen wurde ein Präsent und eine Urkunde vom Verein überreicht. Allen Geehrten sprach der Vorstand seinen Dank für die tatkräftige Unterstützung und ihre Treue zum Verein aus.

## Neuzugänge und Neuwahlen

In Sachen Mitgliederbewegung gab Diehm bekannt, dass zum Jahresende 2018 im Fanfarenzug 153 Mitglieder registriert seien. Neu beigetreten seien dem Verein 2018 Helmut Friedrich, Christa Rupprecht, Holger Rupprecht, Joana Schmitt, Roman Schmitt, Jonah Spielmann, Lukas Väh und Maximilian Väh.

Die Neuwahlen des gesamten Vorstands brachten ein paar Veränderungen mit sich. Die bisherigen Inhaber der Ämter erster Vorsitzender Jochen Diehm, zweite Vorsitzende Jennifer Arnold, erster Kassierer Hartmut Betzel und die Beisitzer Pascal Hörner, Sabrina Hilgner und Marco Väh stellten sich alle zur Wiederwahl und wurden in Ihrem Amt bestätigt. Der stellvertretende Kassierer Stephan Merz und die beiden Schriftführer Wolfgang Arnold und Carolin Hörner legten dagegen ihr

Amt nieder. Neuer stellvertretender Kassierer ist Jürgen Merz, neue Schriftführerin ist Michaela Merz, neue stellvertretende Schriftführerin ist Christa Rupprecht. Als neuer Beisitzer erklärte sich Holger Heid bereit.

Dieses Team wurde von den Mitgliedern unter dem Wahlausschuss Uwe Landeck, Matthias Roos und Georg Winkler für die nächsten zwei Jahre gewählt.

Auch die Kassenprüfer Roland Fiederling und Christian Rückert wurden in ihrem Amt bestätigt. Als neuer Kassenprüfer wurde Wolfgang Arnold von der Versammlung gewählt. Der Vorsitzende Diehm dankte den ausscheidenden Vorstandsmitgliedern und überreichte jeweils ein Präsent. Er bedankte sich im Namen des gesamten Vorstands für das entgegengebrachte Vertrauen.

Für das Jahr 2019 sind beim Fanfarenzug bis jetzt acht Festveranstaltungen eingegangen. Die zweite Vorsitzende Jennifer Arnold gab einen kurzen Ausblick über das Programm des bevorstehenden Auftritts in der Partnerstadt Huntingdon/Godmanchester im Juli. Hier ist ein viertägiger Aufenthalt geplant, um an der dortigen Godmanchester-Gala teilzunehmen.